

第2回安曇野市人権教育推進委員会並びに第2回人権教育指導員の会合同会 会議概要

- 1 審議会名 第2回安曇野市人権教育推進委員会並びに第2回人権教育指導員の会合同会議
- 2 日 時 平成23年3月8日 午後7時00分から午後8時30分まで
- 3 会 場 堀金体育館サブアリーナ
- 4 出席者 人権教育推進委員、人権教育指導員、人権関係諸団体
- 5 市側出席者 丸山教育長、社会教育課長赤羽孝明、社会教育係長青柳勲、社会教育係川口、豊科生涯学習係川上、穂高生涯学習係高橋、三郷生涯学習係林、堀金生涯学習係三澤、明科生涯学習係中田
- 6 公開・非公開の別 公開
- 7 傍聴人 0人 記者 0人
- 8 会議概要作成年月日 平成23年3月10日

協 議 事 項 等

- 1 開 会
- 2 あいさつ
会長
教育長
- 3 協議事項
 - 1) 平成22年度安曇野市社会人権教育推進事業報告について
 - ①全体事業について
 - ②豊科地域の事業について
 - ③穂高地域の事業について
 - ④三郷地域の事業について
 - ⑤堀金地域の事業について
 - ⑥明科地域の事業について
 - 2) 平成23年度安曇野市社会人権教育推進事業計画（案）について
 - 3) その他
- 4 人権教育研修
新作ビデオの視聴 「人権のヒント」地域編
「思い込み」から「思いやり」へ
- 5 閉 会

【平成22年度安曇野市社会人権教育推進事業報告について】

《社会教育係、各生涯学習係より説明》

（拍手により承認）

【平成23年度安曇野市社会人権教育推進事業計画（案）について】

《社会教育係より説明》

（委員）

基本方針についてはしっかりしたものが作られていると感じた。人権指導員を長い間やってきて気がついたことであるが、人権教育の一番大事なことは知識を理解し、その理解したものを実践することが大事であると感じた。計画案の中に「人権への正しい理解と認識を深める」とあるが、それだけではなく、深めて実践につなげるというような言葉を付け加えてはどうか。

（事務局）

実践につきましては、基本方針の中に「主体的に解決に取り組む意欲と実践力を高める」という言葉から認識をし実践力と理解している。

（拍手により承認）

【人権教育研修：ビデオ視聴】